



WALIKOTA PEKALONGAN

**SAMBUTAN WALIKOTA PEKALONGAN
PADA UPACARA PENGIBARAN BENDERA
MERAH PUTIH PADA PERINGATAN
PROKLAMASI KEMERDEKAAN KE-79
REPUBLIK INDONESIA TINGKAT KOTA
PEKALONGAN**

SABTU, 17 AGUSTUS 2024

Bismillahirrahmanirrahim

Assalamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh

Salam sejahtera bagi kita semua,

Puji syukur kita panjatkan ke hadirat Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan karunia-Nya, sehingga pada pagi hari yang cerah ini kita dapat berkumpul di lapangan ini dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia.

Hari ini, 17 Agustus 2024, adalah hari yang penuh makna dan sejarah bagi seluruh rakyat Indonesia. Tujuh puluh sembilan tahun yang lalu, para pendahulu kita dengan penuh keberanian dan tekad memproklamasikan kemerdekaan bangsa ini. Mereka mempertaruhkan nyawa dan harta benda untuk mengusir penjajah dan merebut kemerdekaan yang telah lama kita rindukan. Oleh karena itu, sebagai generasi penerus, kita wajib menghargai perjuangan mereka dengan terus menjaga dan mengisi kemerdekaan ini.

Hadirin yang saya hormati,

Peringatan HUT Kemerdekaan RI ke-79 ini memiliki tema "**Nusantara Baru Indonesia Maju**". Dimana tema ini dipilih karena HUT RI ke-79 bertepatan dengan tiga momen penting bagi negara Indonesia, yaitu penyambutan ibu kota baru di IKN, momen pergantian presiden, serta menuju Indonesia Emas 2045.

Tema ini juga sebagai pengingat bahwa kita harus terus melangkah bersama untuk menghadapi berbagai tantangan di masa depan, dengan tetap berpegang pada nilai-nilai persatuan, kerja keras, dan gotong royong yang telah diwariskan oleh para pendiri bangsa.

Di tengah perubahan global yang begitu cepat, kita tidak boleh lengah. Kemajuan teknologi, perubahan iklim, dan berbagai dinamika ekonomi dan sosial menuntut kita untuk terus adaptif, kreatif, dan inovatif. Setiap elemen masyarakat, baik pemerintah, swasta, maupun masyarakat umum, harus saling mendukung dan bekerja sama demi kemajuan bangsa.

Hadirin sekalian,

Sebagai warga Kota Pekalongan, kita juga memiliki tanggung jawab untuk berkontribusi dalam pembangunan nasional. Mari kita jadikan peringatan HUT RI ini sebagai momentum untuk meningkatkan

semangat kerja, mempererat persatuan, dan memperkuat rasa kebersamaan. Bersama-sama, untuk mewujudkan Kota Pekalongan yang lebih sejahtera, mandiri, religius, dan tentu saja berdaya saing.

Kita juga tidak boleh melupakan jasa para pahlawan dan pejuang kemerdekaan yang telah mendahului kita. Mari kita doakan agar mereka diberikan tempat yang layak di sisi Tuhan Yang Maha Esa. Semoga kita dapat meneruskan perjuangan mereka dengan mengisi kemerdekaan ini dengan hal-hal yang bermanfaat bagi bangsa dan negara.

Hadirin yang berbahagia,

Pada kesempatan yang berbahagia ini, saya mengajak seluruh masyarakat Kota Pekalongan untuk terus memelihara semangat persatuan dan kesatuan. Mari kita jaga keamanan, ketertiban, dan kedamaian di lingkungan kita masing-masing. Kita

semua adalah bagian dari bangsa Indonesia yang besar, dan tugas kita bersama adalah untuk terus membangun dan menjaga keutuhan negara kita tercinta.

Akhir kata, dengan penuh rasa syukur dan semangat kebersamaan, marilah kita rayakan HUT ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia ini dengan penuh sukacita dan kebanggaan. Semoga Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa senantiasa memberikan petunjuk, kekuatan, dan keberkahan kepada kita semua dalam menjalankan tugas dan tanggung jawab kita sebagai anak bangsa.

Dirgahayu Republik Indonesia!

Merdeka! Merdeka! Merdeka!

Wassalamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh



H.A. AFZAN ARSLAN DJUNAID, SE., MM.